
    Fête de la foi    Jn 16, 12 – 15 

Nous avons des textes très riches ce dimanche. Je partirai d’une phrase de Paul 

qui nous dit « L’amour de Dieu a été répandu dans nos cœurs par l’Esprit Saint qui 

nous a été donné ». Il ne dit pas : il vous sera donné, peut-être, un jour si vous le 

méritez. Il nous est donné ! En tout cas depuis notre baptême, c’est sûr « l’amour 

de Dieu a été répandu dans nos cœurs ». Les 10 jeunes catéchumènes qui 

célèbrent leur entrée en Eglise aujourd’hui sont à la recherche cet amour... 

Si nous ne savons pas voir cet amour, ce n’est pas qu’il n’est pas présent, c’est 

que nous avons encombré nos vies d’un tas de choses qui nous empêche de le 

voir. Nous avons laissé ensabler la source de cet amour. Quelle place tient la 

prière dans nos vies ? La fréquentation et méditation de la parole de Dieu ? Sans 

cela c’est difficile de faire l’expérience de l’amour de Dieu au quotidien. C’est très 

important.  

Cependant le Seigneur dans sa bonté permet que nous puissions faire l’expérience 

de son amour par des médiations. Si nous ne pouvons plus voir et toucher Dieu 

comme les apôtres à travers la personne du Christ « ce que nos mains ont 

touchés... » (1Jn1,1), nous pouvons faire l’expérience de son amour à travers ceux 

qui nous aiment. Un amour limité et imparfait car seul Dieu est amour. La fête de la 

Trinité nous rappelle que notre Dieu est échange, circulation d’amour entre le Père, 

le Fils et le St Esprit. C’est à travers l’amour que vous recevez de vos parents, 

familles, éducateurs que Dieu vous aime car il est la source de tout amour humain. 

Cet amour éternel qui déborde et coule sur nous. 

La fête de la foi célébrée le dimanche de la Sainte Trinité est l’occasion pour nous 

de reconnaître l’amour de Dieu qui nous rejoint et de rendre grâce au Père, Fils et 

St Esprit pour le don qui nous est fait. 


